



**ELISABETH FRITZ BAUMANN, SECRÉTAIRE, EPALINGES (VD)**  
**Maman de Nicolas, 16 ans et demi**

## «Je voulais donner à mon fils les mêmes chances qu'ont les autres élèves»

**S'**organiser, travailler. C'était le problème très ordinaire et très profond de son fils Nicolas l'an dernier, en neuvième année d'un collège secondaire vaudois. «Pas du tout une question d'intelligence ou de capacité, souligne Elisabeth Fritz Baumann, mais lui-même commençait à s'inquiéter en voyant arriver l'échéance du certificat.»

Volontaire, elle tente de prendre la situation en main. «Il bâclait ses devoirs, mais je ne pouvais pas intervenir. Selon lui, le travail qu'il accomplissait n'était jamais assez bien à mes yeux et cela le décourageait. Cette situation a généré des tensions sans fin entre nous.» Mère élevant seule son fils,

employée à 90%, elle rentre du travail vers 17 heures. «Peut-être que si j'avais eu plus de temps...» Elle opte alors pour du coaching dans un centre de soutien scolaire privé, deux fois par semaine pendant six mois. «Je voulais donner à mon fils les mêmes chances qu'ont les autres élèves. Il a réfléchi pendant une semaine, puis il s'y est mis et il a été séduit.» Elle ne l'a pas regretté. «C'était un sacrifice financier, c'est vrai, et j'ai pu bénéficier d'un soutien familial. Mais cela m'a changé la vie! Je n'ai plus eu à m'occuper des devoirs.» Nicolas vient d'entrer au gymnase. Il intègre mieux ce qu'il apprend. Surtout, gain inestimable, la paix est revenue dans le foyer des Fritz.